

Peking 2012: Audi zeigt 265 km/h schnellen Q3

Neben dem auf China zugeschnittenen Designmodell Jinlong Yufeng zeigt Audi auf der Automesse in Peking (- 2.5.2012) noch ein besonders sportliches Konzept für den Q3. Der RS Q3 Concept knüpft an die Performance anderer RS-Modelle von Audi an und überträgt sie auf ein kompaktes SUV.

Unter der Haube arbeitet ein 265 kW / 360 PS starker 2,5-Liter-Benzinmotor. Damit beschleunigt der um zweieinhalb Zentimeter tiefergelegte Q3 in 5,2 Sekunden auf 100 km/h. Der Vortrieb endet bei 265 km/h. Die Kraft auf den Allradantrieb wird über die Siebengang-S-Tronic weitergeleitet. (ampnet/jri)